



緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和7年1月8日

あけましておめでとうございます！

年明けの恒例行事になっている初日の出を拝みに行きました。伊勢崎市の東にある橋の上から初日の出を拝みました。ここ5年、初日の出を見に行っています。「今年は、穏やかで明るい年になってほしい」という願いを込め初日の出に手を合わせ祈ることが出来ました。

1月1日の午後は、世良田の東照宮に行き、初詣に行ってきました。神社を囲むように長蛇の列ができ、1時間半以上並び、やっとの事でお参りが出来ました。参拝では、昨年のお礼と、今年一年が安全で楽しく明るい年になるように祈ってきました。その後、毎年引いているおみくじを引き、「末吉」でした。「何事にもおごることなく、謙虚に生きなさい」と書かれていました。この言葉を忘れず毎日生きていこうと思っています。

さて、3学期始業式でも紹介しましたが、群馬クレインサンダース様といちもんずし様から宮郷第二小学校の子供たちにバスケットボールが3つ届きました。写真付きで、紹介させていただきます（スポーツの普及と地域貢献のための寄付と連絡がありました）。



これから、休み時間や体育の時間に活用していきたいと思います。「子供たちが、大好きなことを見つけて、とことん追いかけていける何かを見つけるきっかけになるといいな」と思っています。令和7年も、私たち教職員一同、限りない可能性を秘めた子供たちを応援していけるよう一丸となって教育活動に邁進していきたいと思います。今年もどうぞよろしく願いいたします。

初日の出

